現代におけるフロンティアスピリッツとアメリカ合衆国

Office of 黒田インI & Seshit ショナルコンサルティング 黒田 毅

新しい世界の創造は、彼らが夢想する未来という現実を新しい技術とシステム、IT 環境において実現しているのである。これらは飛躍的な変化を現実において与えているのである。

これら遥かに創造に勝る創造性は、彼らの有するフロンティアスピリップを彷彿させる。 自由経済システムと資本主義というルールは、民間活動におけるこれらの大きな創造性を 現実において有するのである。

これら遥かに優れる先端性は、世界における貧困とその対極するコントラストを与える ものであるが、それらの有用性が、未来という現実を必ず予測させるのである。

これら先端性という現実は真実においてその実用性を有することにおいて、これらが創造する新しい現実は明らかに未来という現実なのである。

これらはアメリカが有する大きな創造性が、完全に経済戦争を勝利しているので有り、これらに追随できる現実は世界に存在しないのである。

自由経済システムとこれらの創造性は、彼らの哲学的勝利と共に存在する。アメリカにおいて勝者は必ず賞賛されるのである。これは競争と向上という彼らの進歩において存在するのである。